

## 本の架け橋プロジェクト 様

この度、多くの絵本やイソップ童話、読み聞かせの本、漢字の本、アンデルセン童話、ものがたり本など、沢山寄贈して頂き、心から感謝申し上げます。

児童クラスでは、目を輝かせて絵本を見ていました。また、成人の学習者は漫画が、大好きで、皆とても喜んでいました。本を読むことで、より一層日本語力が高まり、構築されていき、楽しく日本語に親しんでいけることと思います。

今後とも、宜しくお願い申し上げます。

ブラジル国 パラー州 アナニンデウア郡  
アマゾニア日本語学校 校長 [REDACTED]





本の架け橋プロジェクト 関係者 各位

拝啓 初夏の候、皆様におかれまして、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。  
平素は、当校教育のため格別のご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、この度は、貴重な書籍の数々をご寄贈いただき、誠にありがとうございました。

当校では、生徒たちにどのように日本語に興味を持ってもらうか、日々模索しております。そんな折、現代の日本文化を直に感じられるような教材を賜ることができたのは、当校の大きな助けとなりました。

皆様よりご寄贈いただいた書籍は、今後大切に利用させていただきますので、今後ともご支援を賜りますようお願い申し上げます。

略儀ながら、書中をもちまして書籍のご贈呈のお礼まで申し上げます。

敬 具

平成 29 年 6 月 7 日

サンタイザベル・サントアントニオ日本語学校

教師一同



2017年6月16日

神奈川大学「本の架け橋プロジェクト」

人間科学部教授

事務局

トメアスー日本語学校

校長

## お礼状

お礼の言葉、遅くなり申し訳ありません。

この度は、漫画をご寄贈下さり誠にありがとうございました。

当校は、日系人が数多く住む地域にあり 1929 年アマゾン移住当初から日本語教育が行われていました。日本語を継承していく為に4歳から16歳までの子供たちに日本語を教えております。語学教育の日本語だけではなく、生きた日本語を楽しく、自然に学んでもらいたいと思い、今回の漫画を申請致しました。

生徒たちが休憩時間にいただいた本を読むようになり、日本生活に興味を持ち始めました。もし、「本の架け橋プロジェクト」が今後も続けられるようでしたら、次は1才～6才までの幼稚部の生徒に良い絵本を是非申し込みたいと思います。

ありがとうございます。トメアスー日本語学校一同お礼を申し上げます。

今後とも、よろしくお願い申し上げます。

敬具



神奈川県大学「本の架け橋プロジェクト」

人間科学部教授

事務局

前略 この度は当学園日本語教育充実のため、また日伯友好発展のためにたくさんの本の寄贈をいただきまして誠にありがとうございました。お礼状が大変お遅くなりまして申し訳ございません。

絵本が読めるクラスでは生徒達が興味を持ち図書室で貸し出しをお願いしては読んでおります。また本がまだ読めないクラス（幼稚園）では、教師が読み語りをを行うなどして、活用させていただいております。

また、今年の10月に行われますお話し大会用の児童のための暗記用物語として選考させていただいております。毎年同じような物語ばかりでしたので大変うれしく思っております。子供たちはもちろんですが、学園関係者一同心より厚くお礼申し上げます。寄贈していただいた本を通して、日本とブラジルの架け橋がますます強くなってまいりますよう祈っております。

今後とも何卒よろしくご指導ご支援のほどお願い申し上げます。

敬具

2017年6月14日

越知日伯学園

学園長

